BÜRGERNAH UND UNBÜROKRATISCH

JA zur Ombudsstelle Aargau



18. JUNI 2023











WWW.OMBUDSSTELLE-AARGAU.CH



Am 18. Juni 2023 stimmen die Aargauerinnen und Aargauer über die Schaffung einer kantonalen Ombudsstelle ab. Diese vermittelt bei Auseinandersetzungen zwischen der Verwaltung und einer Bürgerin oder einem Bürger.

Die SP, Grünen, Die Mitte, EVP und GLP engagieren sich gemeinsam mit ihren Jungparteien und dem ALV, ArbeitAargau und der KASPV für ein JA zur Ombudsstelle Aargau.

Eine Ombudsstelle...

- Ermöglicht die niederschwellige Klärung von Missverständnissen und Konflikten zwischen Bürger/innen und Kanton.
- Verhindert, dass sich Meinungsverschiedenheiten zu langjährigen und teuren Rechtsstreitigkeiten auswachsen.
- Spricht Empfehlungen aus und setzt sich für klare, einheitliche und verständliche Verwaltungsentscheide ein.
- Reduziert Hürden zwischen Bürger/in und Kanton.
- Agiert neutral und unparteiisch und vertritt keine eigenen Interessen.





















